
Sujet : [INTERNET] Méthanisation Naturalgie de Grandvelle
De : Bernard DETOUILLON <bernard.detouillon@orange.fr>
Date : 15/03/2022 12:20
Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Je vous informe que je m'oppose au projet de méthanisation de la SAS Naturalgie sur le
site de Grandvelle.

1- Saisir 1500 ha minimum qui ne serviront plus à nourrir les hommes et les animaux,
me semblent inacceptable. En plus pour agurmenter mon point de vue, je précise
qu'actuellement la guerre en Ukraine, pays qui nous aprovisionne en céréales, ne peut
plus le faire...  Donc préservons notre autonomie agricole en produisant nos céréales
pour vivre.

2- J'habite à Recologne les Rioz à 3 kms de Grandvelle. Imaginer un trafic routier de 200
camions par jour dans nos communes environnantes (Maizières, Tresilley,...) c'est
imposiible. Dans certains endroits, les voitures se croissent difficilement donc avec des
passages de camions n'en parlons pas. En plus nous avons la chance d'avoir des
écoles fréquentées par nos enfants, alors en tant que mère de famille, je crains les
risques d'accidents.

Avec tout ce trafic routier, au prix du carburant, peut-on se permettre de prévoir un tel
projet si coûteux en énergie avec des conséquences impactant l'environnement.
(dégagement CO2, destruction de la vie des sols,...).

3- En parlant d'environnement, j'ai appris que le digestat liquide est un liquide très
volatile ayant des conséquences plus élevées que le CO2 sur le réchauffement
climatique. 

4- Pour notre santé les épandages de digestat vont également être source de pollution
de l'eau. L'eau potable devient une denrée qui s'épuise donc préservons là pour notre
vie.

Originaire du milieu agricole, je vous demande avant qu'il ne soit trop tard, de protéger
l'agriculture au détriment de l'intérêt financier rentable (c'est à voir ? pour qui ?). A
propos de financement, pourquoi ne pas implanter cette usine plus proche de Besançon
au lieu de venir à Grandvelle.

Pour ma santé (déjà détériorée par des produits chimiques du genre pesticides et par
d'autres produits identiques...) et pour la santé de mes enfants et petits-enfants, je vous
demande d'arrêter ce projet d'usine de méthanisation de Grandvelle.

Je compte sur la bienveillance des décideurs de ce projet pour prendre la bonne
décision qui vous l'avez compris est l'annulation de ce projet.

Merci de nous donner la possibilité de nous exprimer.

Brigitte DETOUILLON
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